

Hola. Mi nombre es Esteban Torres Sagra y desde estos renglones quiero agradecer al jurado del certamen de microrrelatos CUENCAS MINERAS la concesión de uno de los accésit a mi micro. La temática de este año, como no podía ser de otra manera, aludía a la situación extraordinaria que nos ocupa y nos preocupa. La pandemia y sus consecuencias económicas, sociales y culturales. Mi enhorabuena a los demás galardonados y mucho ánimo a la Organización para que siga apostando por la cultura como lo viene haciendo hasta ahora.

Gracias.

Esteban Torres Sagra

Autor del microrrelato "RETRANSMISIÓN EN DIRECTO"